
Compte rendu de l’Assemblée générale du mercredi 11 Novembre
2020 

L’AG s’est tenue en visioconférence à Guillestre à 17h30.

Etaient présents 13 membres du CA : Aurélie, Mathilde, Françoise,  Cécile, Julie C., Julie M., 
Francis, eric, Nina, Muriel, Nathalie, Ysée, Noelle

Etaient présents également 6 personnes en visio…

Aurélie et Mathilde ouvrent l’assemblée générale en rappelant l’origine d’AGORA (créée en
sept 2017). 

Un bilan des actions passées est réalisé. Les actions ont été moins nombreuses cette année
en  raison  de  la  crise  sanitaire  et  du  confinement :   tournoi  de  cartes,  théâtre  « merci
Simone » par la troupe éphémère d’AGORA….

L’association a 3 objectifs :
● Renforcer les liens et la solidarité entre tous les habitants
● Favoriser les projets des habitants et enrichir la vie locale
● Faciliter les relations entre les acteurs locaux

Le premier  objectif  n’est  toujours pas  atteint,  il  faudra travailler  davantage  sur  ce point
l’année à venir si la situation le permet.

Une explication concernant la mise en place de projets d’habitants est présentée :
Envies 🡪 présentation au forum 🡪 groupe de travail 🡪 1 membre du CA garant des valeurs
de l’association + adhérents intéressés 🡪 réalisation du projet.

En 2020, il y avait 298 adhérents, 15 membres du CA. Le CA se réunit tous les 15 du mois.

Le bilan moral est voté à l’unanimité.

Ensuite, Francis et Julie abordent le bilan financier : 

En cette fin de troisième année, nous avons un excédent de 17 570€ très exactement. 
Quelques chiffres pour donner un aperçu de l’année écoulée :
Nous avons actuellement en banque 16 920,55€. L’idée étant de se laisser une sécurité de
1000 €, nous allons pouvoir dépenser davantage pour les futurs événements.

Le bilan financier est voté à l’unanimité.

Enfin, le nouveau bureau a été élu à l’unanimité : Le bureau n’a pas changé. 



Aurélie Hulot : présidente,
Julie Cassin : secrétaire
Julie Merlin : trésorière


